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やさしい日本語 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2023年
ねん

5月
がつ

19日
にち

（金曜日
き ん よ う び

）から 5月
がつ

21日
にち

（日曜日
に ち よ う び

）まで 広島市
ひ ろ し ま し

で G7広島
ひろしま

サミットがありま

す。G7広島
ひろしま

サミットがある あいだは 平和
へ い わ

記念
き ね ん

公園
こうえん

に 入
はい

ることができません。「広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

」がある 広島
ひろしま

国際
こくさい

会議場
かいぎじょう

も 休
やす

みです。 

 そのため 5月
がつ

18日
にち

（木曜日
も く よ う び

）と 5月
がつ

19日
にち

（金曜日
き ん よ う び

）は 「広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

」に 

相談
そうだん

する方法
ほうほう

が かわります。 くわしいことは 下
した

を見
み

てください。 

 

 広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

日
ひ

にち：2023年
ねん

5月
がつ

18日
にち

（木曜日
も く よ う び

）と 5月
がつ

19日
にち

（金曜日
き ん よ う び

） 

じかん：午前
ご ぜ ん

9時
じ

から 午後
ご ご

4時
じ

  

相談
そうだん

する方法
ほうほう

：電話
で ん わ

、E メール、ファックスで 相談
そうだん

することができます 

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に 来
く

ることはできません 

 

 5月
がつ

の スペイン語
ご

の 安芸区
あ き く

役所
やくしょ

 出 張
しゅっちょう

相談
そうだん

 

5月
がつ

は第
だい

４木曜日
も く よ う び

の 5月
がつ

25日
にち

（木曜日
も く よ う び

）に 相談
そうだん

することができます。 
 

❌ ⭕ 

5月
がつ

18日
にち

（第３木曜日） 5月
がつ

25日
にち

（第４木曜日） 
 

※相談
そうだん

することができる じかんは 同
おな

じです。 

   じかん：午前
ご ぜ ん

10時
じ

15分
ふん

から 午後
ご ご

12時
じ

30分
ぷん

、午後
ご ご

1時
じ

30分
ぷん

から 午後
ご ご

4時
じ

 
 

くわしいことは 広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に 聞
き

いてください。 

 広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

  

電話番号
で ん わ ば ん ご う

 082-241-5010、ファックス番号
ばんごう

 082-242-7452 

E メール soudan@pcf.city.hiroshima.jp 
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ひろしまし
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広島市
ひ ろ し ま し

・安芸郡
あ き ぐ ん

外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

からの お知
し

らせ： 

G7広島
ひろしま

サミットが あるとき 外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

に 相談
そうだん

する方法
ほうほう

が かわります 


